



Líderes del Congreso impugnarán hoy perfiles

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, anunció que hoy presentará, junto con el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, un "puñado" de impugnaciones de candidaturas a la elección judicial del 1 de junio.

El equipo jurídico de ambas cámaras presentará las "pruebas" de los vínculos con grupos delictivos de los candidatos a juzgadores ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, dijo Fernández en sus redes sociales.

La plataforma digital Defensorxs señala que al menos 12 aspirantes tienen vínculos con la delincuencia organizada.

— Héctor Figueroa